

La banca española cobra dos «pagas extra» de 1.000 millones € cada una gracias a la OTAN y al BCE

prouespeculacio.org/2022/07/05/la-banca-espanola-cobra-dos-pagas-extra-de-1-000-millones-e-cada-una-gracias-a-la-otan-y-al-bce/

martes 5 julio, 2022



No es una broma de mal gusto. Son los «*beneficios caídos del cielo*» -gratis – que cobran las entidades financieras españolas por el simple hecho de poseer el derecho de usar la máquina de imprimir euros de curso legal que usan para conceder préstamos al Estado español desde el mercado de capitales de renta fija- deuda pública- y endosar créditos a incautos ciudadanos o empresas.

Aún a pesar de la exhaustiva información disponible en el mundo actual, la mayoría de los ciudadanos desconocen que las entidades financieras no son *intermediarios financieros* – de banca fraccionaria – sino creadores de dinero-deuda de curso legal. Un privilegio negado a los estados europeos y motivo de cárcel a osados ciudadanos que impriman billetes.

Desde estas páginas hacemos un seguimiento de esos privilegios financieros, de ese señoreaje del dinero de los banqueros. No sólo explicábamos recientemente que eran los bancos quienes cobran impuestos al Estado y a los ciudadanos mientras creemos en el espejismo de la Agencia Tributaria y la redistribución fiscal.



Hola,

Si este ha sido el mes de los gastos, no tiene por qué ser el mes de los pagos. **Con tu tarjeta de crédito podrás decidir si quieres pagarlos todos ya, pagar una parte ahora y aplazar el resto o aplazarlos todos.** ¡Esto sí que son cómodos plazos!



Elige la cuota que quieres pagar.



Cámbiala siempre que quieras desde la app o la web al instante y sin papeleos.



Con un tipo de interés muy competitivo: 17,48 % TIN (**18,95 % TAE¹**).

18,95 TAE !!!

Me interesa

Con la crisis de la «*plandemia*» en 2020, el Banco Central europeo – BCE- generó subastas de dinero llamada **TLTRO III** – cuyas siglas corresponden a *Targeted Longer-Term Refinancing Operations*– para las entidades financieras europeas que simplificando son préstamos en condiciones muy ventajosas. Tanto que sólo las entidades financieras españolas se pidieron 180.000 millones por los que recibieron una lluvia de 1800 millones de beneficio pues se les pagaba por prestarles dinero: interés del -1%. ¡*qué suerte cobrar dinero por pedir préstamos!*

De esa manera, el BCE salía al paso para asegurar los beneficios de la banca en tiempos de tipos de interés muy «*bajos*» y asegurar los dividendos de los años 2020-22. ¡qué lujo tener una Banca Central que se preocupa por ti, para evitarte dolores de cabeza, mientras ves a tu lado que la economía a la que finanzas naufraga!

Es el triste papel de los manporreros, de Lagarde y el BCE, de las élites financieras. Unos 1.000 millones anuales de beneficios caídos del cielo que la banca española ni siquiera reporta públicamente pues sería un agravio para millones de hogares y

empresas que pagan tipos de interés de hasta dos dígitos por los préstamos al consumo o tarjetas.

Que cara más dura del BCE explicar que con ello se facilita el crédito a una economía llena de deudas!

Créditos al consumo casi al 20% TAE mientras recibes financiación al -1% si el banco necesita cuadrar el balance

RESULTADO: 21% de interés

El Confidencial informaba de **los intereses cobrados** por las entidades financieras al BCE: 256 millones por CaixaBank, 232 millones por Santander España, 137 millones por BBVA España, 135 millones por Sabadell, 46 millones por Bankinter, 41 millones por Unicaja... (*1). Ahora con la subida de los tipos de interés, los bancos pueden suplir, ya en el 2023, ese manguerazo de beneficios «por la cara» que vienen cobrando desde el 2020 gracias al programa TLTRO III , durante el 2023 por los intereses astronómicos que cobran por toda clase de peajes a la economía, la deuda hipotecaria ligada al euribor y por la deuda pública que ha escalado por el diferencial de riesgo-país. El rotativo digital explicaba que el BCE barajaba eliminar esa «anomalía» financiera para el próximo año. **3 años de paga extra de unos 1.000 millones por la cara.**

Otra «paga extra» de 1000 millones para asegurar la cruzada otanista española contra Rusia



La prensa escrita se hace eco de los acuerdos de la reciente cumbre de la OTAN en Madrid asegurando que el ejecutivo de Pedro Sánchez, contra la voluntad de Unidas Podemos, va a pedir un préstamo de mil millones para cumplir con los objetivos del rearme bélico del pacto atlantista. Mientras la inflación escala al 10,2%, la deuda pública escala a más del 3% y los bancos cobran intereses de hasta dos dígitos en los préstamos a ciudadanos y empresas, las entidades financieras ya están preparando las

rotativas de impresión de euros para prestar los 1.000 millones al Gobierno español, que hará de pagafantas del matón global, y así saciar con nuestro dinero el ardor guerrero de Washington contra su enemigo histórico: Rusia.

Así las cosas, la lluvia de beneficios que caen sobre las entidades financieras continuaran en los próximos años no sólo porqué hay un incremento espectacular de la deuda pública española, que acompaña el incremento del gasto en «defensa», o «¿ataque?» sino porqué las entidades financieras sacaran tajada de la polarización militar pues son accionistas del complejo militar-industrial.

Ya sabemos que el capital financiero y sus instituciones son otro brazo armado de la guerra mundial.

Salva TORRES, Associació pel Lloguer Públic i Asequible (Barcelona)

5 de juliol del 2022

Notas:

1. el Confidencial, [El BCE pone en peligro 1.000 M en 'beneficios caídos del cielo' de los bancos españoles.](#)